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福岡マラソンボランティア活動報告 R6.11.10  

11月 1０日（日）「福岡マラソン 202４」が盛大に開催されました。福岡市・天神をスタートし「マラソ

ン」「車いす競技」「ファンラン」の各種目に、今年は過去最多となる約 1万 4５00人が参加。マラソンは福

岡県糸島市の交流プラザ志摩館付近までの 42・195 キロを駆け抜けました。その様子は、テレビやネット

上でも盛んに紹介されていました。本校からは、昨年度を大幅に上回る２６５名の生徒がボランティアとし

て、当日の大会運営をサポートしてくれました。また、若手を中心に選手として出場した、前中教員選手団も

全員が無事に完走し、大会に華を添えてくれました。お疲れさまでした。紙面の都合上、全てを掲載すること

はできませんが、当日の活動写真や生徒たちの感想を一部紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年はあいにくの天候の中、生徒たちが雨に濡れながらも一生懸命にランナーを応援しながら、給水などの

仕事をする姿に、運営スタッフの方々からも「とても頼りになりました。ありがとうございました」という感

謝の言葉をいただきました。今回の経験を糧に、これからもたくさんの人たちから感謝される前中生へと成長

していくことを期待しています！ 

～「地域とともにある前原中学校」を目指して～ 

Community School 前中 
めざせ！ボランティア 1000人参加 

【今回のボランティアに参加しての感想を記入してください】 

・フィニッシュで疲れた方々に笑顔でバナナを渡せました！その時に「雨の中ありがとう」や「助かりまし

た」などと言われてとても嬉しかったし、私も元気よく笑顔で「お疲れさまでした」と言えました。 

・自分で頑張って用意したものや声かけに、疲れていても笑顔で反応してくださる人がたくさんいて、達成感

がありました。 

・今までは、何かの行事は準備された会場で遊んでいたので、中学生に上がりボランティアを始めて、初めて

こんなに大変なんだと感じました。なので、私は会場を作る側の人のことを少しは考えようと思いました。 

・自分から行動する力や誰かのために手伝う意味などがわかりました。飲み物あげたとき、走っている方から

ありがとうと言われてとても嬉しかったです。 

・後半から仕事のペースが上がり大変だったが、前中の先生を応援できて嬉しかった。 


